

PRESSEINFORMATION



16. August 2016

Erschließung „Quartier Flössergasse“

Beginn der Maßnahme steht kurz bevor

Wie das Tiefbauamt mitteilt, werden die Erschließungsmaßnahmen im Wohngebiet Flössergasse vom 18. August bis zum 28. Oktober 2016 umgesetzt.

Dabei wird die Fahrbahn der Flössergasse, die derzeit in einem Wendehammer endet, bis zur Muldstraße in der vorhandenen Breite von 6 Metern fortgeführt. Das gleiche gilt für den Gehweg auf der Ostseite (3 Meter bzw. 2,5 Meter), während auf der Westseite ein neuer Gehweg angelegt wird (2,5 Meter). Die Oberflächen werden in Asphalt (Fahrbahn) und Betonpflaster ausgeführt.

Für die neu einzurichtende Straßenbeleuchtung werden dekorative Leuchten verwendet, wie sie im Quartier Flössergasse bereits vorhanden sind. Bereits gefälltete Bäume werden im Baubereich ersetzt. Hinweise auf Straßensperrungen sind entsprechend zu beachten.

Das Wohngebiet Flössergasse im Zentrum ist als umzustrukturierender Stadtteil mit vorrangiger Priorität im Stadtentwicklungskonzept der Stadt Dessau-Roßlau eingestuft. Die geplanten Erschließungsmaßnahmen mit dem Straßenanschluss der Flössergasse an die Muldstraße und Schaffung einer Geh-/ Radwegverbindung von der Flössergasse zur Friederikenstraße dienen der Umsetzung des Leitbildes, eine nachhaltige attraktive Innenstadt zu entwickeln.

